



Appartement

-Â : 220Â €
-Â : 2
-Â : 80Â mÂ²
-Â : 01/01/2018
-Â : 1319368

Loyer :
2.000 euros

:
80 m2

A deux pas du Centre Ville et en bordure du Parc Belair, cet appartement spacieux et lumineux, offre un vaste hall d'entrée, un grand salon et salle à manger, une cuisine moderne et entièrement équipée avec un petit débarras et accès à un balcon (orientation sud-ouest), une salle de bain avec fenêtre et rangements, un wc séparé, une grande chambre à coucher avec sortie sur le balcon et vue dégagée sur un jardin commun et le Parc Belair, et une chambre à coucher plus petite.

Au sous-sol se situent une cave privative, l'accès au jardin commun et une buanderie commune (machine à laver et sèche-linge inclus).

Atouts: parquet massif dans toutes les pièces de vie, situation calme et centrale, proche de toutes commodités, arrêt de bus à



proximité.

Bail de 3 ans. Non-fumeurs. Animaux domestiques interdits.

Close to the city centre and adjacent to the Parc Belair, this spacious and bright apartment, offers a vast entrance hall, a large living/dining room, a modern and fully fitted kitchen and extra storage facility as well as access to a south-west orientated balcony, a modern bathroom with storage cupboards and a window, a separate toilet, a large bedroom with access to the balcony and clear views of the communal garden and the Parc Belair, and a smaller bedroom.

A private cellar, access to the communal garden and the communal laundry room (washing machine and dryer included) are all located in the basement.

Assets: wooden floors in all living rooms, quiet and central location, close to all amenities, bus stop across the street.

3-year rental agreement. Non-smokers. No pets allowed.

